



Manifestantes bloquean inmediaciones de la Cámara de Diputados

El día de hoy a la Cámara de Diputados han llegado diferentes grupos de manifestantes, se encuentra un grupo de mujeres que se manifiestan en contra de la violencia vicaria, estas serán ya atendidas. Por otra parte, han llegado manifestantes de diferentes estados de la República para pedir un mayor presupuesto para el campo; se observa otro grupo de manifestantes, ellos son trabajadores del sindicato de la UNAM quienes realizan un mitin y un bloqueo sobre la calle Zapata, frente a la entrada principal, de esta manera exigen una revisión en el contrato colectivo, así como un aumento salarial y mejoras laborales.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAUbwHQAq4fdYks&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21930&parId=root&o=OneUp>